



El mercado de genéricos crecerá por encima del de prescripción

M. D. El mercado global de EFG creció un 10 por ciento en 2011 y crecerá a un ritmo constante del 3,5 por ciento hasta 2018, según un informe de la consultora Evaluate Pharma. Esta cifra es superior a la del total de medicamentos de prescripción, situada en el 3,1 por ciento interanual, pero sería inferior a la de los últimos años, lo que es síntoma de que este mercado está alcanzando su madurez.

Los números revelan que los genéricos van a adquirir mayor cuota de mercado. En la actualidad ocupan el 9,1 por ciento, y para 2018 se prevé que supongan 10,9. Este crecimiento se fundamentaría en la expiraciones de patentes. Sólo en 2012 finalizan las de *Plavix*, *Seroquel*, *Diovan*, *Singulair*, *Actos* y *Lexapro*.

TEVA SIGUE LÍDER

El laboratorio israelí Teva sigue siendo líder del sector, aunque ha perdido cuota de mercado. Novartis (Sandoz), que ha crecido en EFG nada menos que un 11 por ciento, se mantiene segunda pero recorta distancias. La autorización de genéricos de *Lipitor* y *Concerta* ha llevado a Watson a crecer un 46 por ciento en el mismo periodo.